

# OUTDOOR EXPERIENCE

Meran, 14.08.2025

meranzoo.com

## „MERAN 2000 SUMMER KIDS“ AUCH HEUER EIN VOLLER ERFOLG

*Nachdem im vergangenen Jahr das Kinderbetreuungsangebot im Sommer auf Meran 2000 erfolgreich wiederaufgenommen wurde, wurde es auch heuer wieder zusammen mit dem Jugenddienst Meran organisiert. Wie auch im Vorjahr wurde „Meran 2000 Summer Kids“ ausgesprochen gut von der Bevölkerung angenommen und war in kürzester Zeit ausgebucht. Am vergangenen Freitag ging das Projekt zu Ende.*

„Meran 2000 Summer Kids“ wurde in beiden Landessprachen abgehalten und richtete sich an Kinder zwischen 7 und 11 Jahren, die die erste Klasse Grundschule abgeschlossen haben. Die Betreuung konnte wochenweise im Zeitraum vom **7. Juli bis 8. August 2025 von Montag bis Freitag** gebucht werden. Der attraktive Preis von 65,00 € pro Woche konnte dank der Unterstützung vonseiten der Gemeinde Meran und der Familienagentur gewährleistet werden.

Ein zentrales Anliegen war dabei, für die jüngsten Mitglieder der Bevölkerung ein Bewegungsraum im Freien zu sein und die Bindung zwischen Kind und Berg zu stärken. „Das ist eine Verantwortung, die wir den Heranwachsenden und deren Gesundheit gegenüber haben“, so der Präsident der Meran 2000 Bergbahnen AG, Andreas Zanier. „Schließlich werden an der frischen Luft Erfahrungen gesammelt, welche nicht nur zur körperlichen, sondern auch zur geistigen Entwicklung beitragen. Bewegung stärkt das Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten, was wiederum unerlässlich für eine selbstständige Entwicklung ist.“ Die Betreuungswochen wurden unter anderem im neu gestalteten Outdoor Kids Camp abgehalten.

Die Bergbahnen Meran 2000 waren Initiator und Austragungsort des Projektes, welches vom **Jugenddienst Meran** organisiert wurde. Die Betreuungswochen waren innerhalb kürzester Zeit ausgebucht und zählten insgesamt knapp 200 angemeldete Kinder, deutlich mehr als im Vorjahr. Sie wurden von einem fünfköpfigen Betreuungsteam und dessen Koordinatorin Silvia Kofler vom Jugenddienst Meran betreut.

Die teilnehmenden Schulkinder und ihre Betreuungspersonen trafen sich an den Betreuungstagen jeden Morgen an der Talstation der Seilbahn Meran 2000 und fuhren gemeinsam ins Gebiet. „In diesem Jahr wurde die Betreuung täglich bis 15 Uhr gewährleistet, bei dem die Kinder mit einem

altersgerechten Programm unterhalten wurden – von Wanderungen über Basteleien und Spiele. Zwei Mal mussten wir aufgrund des Schlechtwetters in die Jugendräume des KIMM ausweichen, inklusive kindgerechter Führung auf Schloss Tirol“, so die Sommerverantwortlich des Jugenddienstes, Silvia Kofler. Das Mittagessen wurde im CUBUS Restaurant eingenommen und war im Preis inklusive.

Auf dem Programm standen verschiedene Erkundungen der umliegenden Umgebung, Wanderungen, Spiele im Outdoor Kids Camp und einmal wöchentlich Spezialveranstaltungen mit externen Partnern, die Kinderyoga, Selbstverteidigung, oder eine Druckwerkstatt mit Naturmaterialien anboten. Weitere Referent:innen waren beispielsweise ein Wildnispädagoge, und die Bergrettung vom AVS. Die Bergbahnen Meran 2000 arbeiten daran, das Angebot auch im kommenden Jahr zu gewährleisten.